

*Sein Platz im Leben hat er verloren,
in unserem Herzen wird er ihn immer behalten.*



Ein herzliches Dankeschön

für die Anteilnahme die wir in den Stunden des Abschieds von unserem lieben

Herbert Meyer

26. April 1953 – 14. Januar 2018

erfahren durften.

DANKE

für die schönen Worte, gesprochen oder geschrieben
für Geldzuwendungen und einen letzten Blumengruss.

BESONDERS DANKEN WIR

Herrn Pfarrer Gruden für die einfühlsamen und treffenden Worte
am Grab
den Arbeitskolleginnen und Kollegen der Gemeinde Münchwilen,
bei denen sich Herbert sehr wohl gefühlt hat
den Mitarbeiterinnen der GPV Personalvermittlung
den Nachbarn, besonders Patricia und Michael mit Alina
allen, die Herbert während seines Lebens mit Zuneigung und
Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie

Elgg/Auslikon, im Februar 2018